

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dari penelitian yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Project Based Learning* Terhadap Kemandirian Belajar Siswa Kelas IV Mata Pelajaran IPA Di MI Mazroatul Ulum Pringulis Nalumsari Jepara Tahun pelajaran 2022/2023” dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh penggunaan model pembelajaran *Project Based Learning* terhadap kemandirian belajar siswa pada pembelajaran IPA materi macam-macam gaya siswa kelas IV MI Mazroatul Ulum Nalumsari Jepara. Hal tersebut dari hasil data perhitungan menggunakan SPSS Versi 25 yaitu signifikansi 0,000, sedangkan nilai α adalah 0,05. Dinyatakan bahwa $0,000 < 0,005$. Artinya, H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh pembelajaran *Project Based Learning* terhadap kemandirian belajar siswa kelas IV pada pembelajaran IPA materi macam-macam gaya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dan kesimpulan dari hasil penelitian dan analisis data, maka demi peningkatan dan perbaikan dalam proses mengajar. Dalam kesempatan kali ini penulis akan menyampaikan beberapa saran yang mungkin akan bermanfaat untuk madrasah, dewan guru, dan untuk peneliti lainnya. Berdasar dari penelitian yang telah dilaksanakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Sekolah

Sekolah diharapkan untuk mampu menyiapkan fasilitas yang baik untuk mendukung kegiatan belajar mengajar di sekolah. Sekolah juga diharapkan untuk mampu menyediakan dan menempatkan guru yang tepat sesuai dengan bidang keilmuannya.

2. Guru Mapel

Guru diharapkan mampu menerapkan model maupun media yang tepat dan sesuai dengan situasi dan kondisi siswa, agar tujuan pembelajaran dapat tercapai

dengan maksimal. Sebagaimana dengan pembelajaran PjBL (*Project Based Learning*) yang dapat dipergunakan untuk meningkatkan kemandirian belajar siswa.

3. Peneliti Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk dapat melakukan penelitian lebih lanjut terhadap model pembelajaran (PjBL) *project Based Learning* pada konsep bidang lainnya, sebagai bahan perbandingan dengan hasil penelitian ini.

